

PAROISSE SAINT FRANCOIS D'ASSISE

Ouvrier de la moisson

Nous étions nombreux, dans la grande salle Jeanne d'Arc de la Maison Nicodème à Lens, à avoir répondu à l'invitation lancée par l'Abbé Michel pour fêter ses 50 ans de vie sacerdotale ; festivités sous le signe de l'interculturel.

A travers un diaporama retraçant son parcours, l'abbé Michel a voulu montrer « *combien il avait été gâté par Dieu* »: Une enfance heureuse, un appel entendu très jeune auquel il répondra, un peu plus tard, son apprentissage en qualité de prêtre, ses années passées à Pennaroya, usine de métallurgie, sa mission de prêtre « *retraité* », son désir de faire une « *église ouverte, diverse, simple, universelle, une église d'aujourd'hui* ».

Le diaporama, réalisé avec talent par Jean, était ponctué de chants (certains repris en chœur par l'assemblée) en français, polonais et italiens, par les chorales d'Evin-Malmaison, de Dourges ; mais aussi de témoignages de personnes ayant connu l'abbé au cours de ses différentes missions, tant dans l'Eglise que parmi les communautés musulmanes.

Après un goûter proposé dans les différentes salles de la Maison Nicodème, où des tables garnies à profusion de pâtisseries italiennes, polonaises, maghrébines, portugaises, géorgiennes..... et françaises bien sûr nous attendaient, nous avons pu assister à un temps de prières interreligieux ; extraits de textes de la Bible et du Coran, chantant toutes la paix et la fraternité en ces temps difficiles. Le recteur de la mosquée de Lens a rappelé à cette occasion qu'Abraham était notre « ancêtre à tous dans la religion ».

Après avoir regardé les différentes expositions présentées dans le Forum, nous nous sommes séparés, heureux d'avoir pu montrer notre amitié à l'abbé Michel.

Chantal Erouart